
PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO 
PAULO 

        SECRETARIA DO VERDE E DO 
MEIO AMBIENTE 

CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL  
PREVIDÊNCIA 

 

 

ATA DA 5ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DO 
PARQUE PREVIDENCIA 

(Biênio 2023/2025) 
 

Local: Rua Pedro Peccinini, 88 – Instituto Previdência – CEP: 05532-030 – São 
Paulo - SP 
Data: 10/10/2023 
Horário: 11h00 
 

I. PARTICIPANTES: 

 
1-) – Eliete Ferreira – Gestora 
2-) – Daniela Andrade – Conselheira 
3-) – Fabiola Lago – Conselheira 
4-) – José Jacinto – Suplente 
5-) – Sandro Martins – Entidade 
6-) – Analy Ferreira – Suplente 
7-) – Ana Yamanari – Suplente 
8-) – Rosa Villares - Moradora 
 

 
 

II. PAUTA: 

 
 A-) Leitura e aprovação da ATA da 4ª reunião ordinária realizada;  
 

 
 
1-) - Avaliação do Aniversário Propostas de atividades em 
comemoração dos 30 anos da SVMA. 
 
- Verificar a possibilidade de o Juliano participar para falarmos e 
mostrarmos o que precisa ser feito na parte debaixo do Parque para 
retirar os chuchus e plantio de árvores frutíferas. 
 



- A possibilidade de exposição permanente das fotos que foram 
apresentadas na Festa do dia 24/09 em algum local no prédio. 
 
- Possibilidade de o conselho organizar um mutirão nas salas de 
arquivo do parque para verificar se tem documentos e mapas 
importantes. 
 
- Retorno dos nossos gansos ao Parque. A Angela falou com a Fauna 
semana passada que retornou com a seguinte notícia: Estão bem, não 
apresentaram alterações clínicas. Estão se alimentando naturalmente. 
Em alguns momentos percebemos uma lentidão nos movimentos, 
mas, nada grave. Então vão voltar. 
 
- Verificar a possibilidade de limpeza e fiscalização do Parque embaixo 
na Eliseu de Almeida. 
 
- Manutenção do parquinho e da bomba. 
 
- CECCO - acessibilidade, água filtrada e divulgação de oficinas. 
  

II. REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR: 
 
 A reunião foi iniciada as 11h00 do dia 10/10/2023, com a fala da Eliete 
nos parabenizando pela festa do 44º Aniversário do Parque Previdência. Foi um 
trabalho maravilhoso que se não fosse nossa união e empenho, não teria 
acontecido. 
 Eliete deu um apanhado geral do que ela está colocando em prática que 
está dando certo no Parque Chácara do Jockey para a melhoria do Parque 
Previdência já que, ela nos avisou que fica na Previdência, pelo menos, até o 
final deste ano de 2023.  
 - Ela tem 5 estagiários na Chácara do Jockey e pretende trazer um deles, 
de preferência com especialidade em administração para Previdência.  
 - No Jockey eles implantaram um projeto de transformar materiais 
recicláveis em vasos, quadros etc. que acha legal implementar aqui no 
Previdência. 
 - Mandar o regulamento do Parque para o edital e espalhar em vários 
pontos do Parque para que todos leiam. Inclusive colocando as datas das 
reuniões dos Conselhos nomes dos responsáveis como a própria Eliete, 
conselheiros e suplentes. 
 - Enviou 4 pessoas do manejo do Jockey para a Previdência para 
arrumarem o que for necessário para a melhoria do Parque. 

Eliete acha bacana participarmos de uma reunião do Conselho do Parque 
Chácara do Jockey que acontece toda 3ª quinta-feira do mês, as 18:30h, para 
vermos como eles se organizam para melhorarmos aqui no Parque Previdência. 



 
Sobre os gansos, Eliete falou com a Fauna ontem, dia 09/10 e eles irão 

voltar. Pra isso Eliete precisa enviar fotos do lugar que eles ficam para a Fauna 
avaliar o que precisa para a volta segura dos gansos. Foi falado de se fazer um 
evento para a volta deles. Assim que soubemos a datas, podemos fazer algo. 

 
Foi perguntado pela Fabiola como pedir autorizações para eventos e 

festas. A Eliete respondeu que é para pedir para SVMA com no mínimo 40 dias 
de antecedência.  

 
Entramos na pauta da Exposição de fotos que foram expostas na festa do 

Parque e foi um sucesso. A moradora Rosa, uma das responsáveis pela 
exposição se apresentou e explicou um pouco a importância de se ter um Centro 
de Memória dentro do Parque com as fotos. Eliete deu o exemplo do Parque 
Linear do Sapê onde foram feitas estruturas de bambu com as fotos espalhadas 
pelo Parque. Pedimos para Rosa esboçar como ela pensa em fazer essa 
exposição permanente para ser apresentada. Com isso em mãos, Eliete vai falar 
com os responsáveis como por exemplo o Vinicius da divisão e gestão de 
parques urbanos para ajudar a viabilizar esse projeto. Foi falado que podemos 
homenagear o Sr. Júlio, que foi o precursor de todo trabalho de criação e 
preservação do Parque, dando o seu nome para esse novo espaço/projeto 
permanente. 

 
Sobre o lixão que está na parte debaixo do Parque na Av. Eliseu de 

Almeida, Jacinto expos a urgência de se colocar as grades e placas avisando 
que é crime ambiental jogar lixo neste local. 

 
Eliete vai solicitar uma reunião extraordinária com Juliano na próxima 

semana (terça ou quarta) para descermos na trilha e resolver os chuchus e a 
possibilidade de plantio de árvores frutíferas no lugar. Vai ver também se o João 
do manejo que ficou vários anos na Previdência e hoje está na Chácara do 
Jóquei, pode vir porque ele deve conhecer o caminho da trilha. Faremos um 
relatório fotográfico para ser enviado para Juliana da coordenação da divisão de 
parques para nos ajudar a colocar vigilância nessa parte debaixo do Parque. 

 
Eliete acha importante marcar uma extraordinária com a Mariana que é 

coordenadora dos parques da zona Oeste. Ela sairá de férias agora e daqui 20 
dias retorna e vai tentar agendar. Sobre o fio desencapado na entrada do Parque 
onde um saruê foi eletrocutado, ficamos de fazer um ofício do conselho gestor e 
fazer mutirão de ligações para. Resolverem esse problema o mais rápido 
possível.  
Sobre o parquinho: Eliete falou que vai ficar á par da situação e ver o que pode 
ser feito com a Juliana da coordenação da divisão de parques. E sobre a bomba: 
estão fazendo orçamento para resolver de uma vez por todas. 



 
     Falamos sobre o assunto da acessibilidade, que precisamos retomar o 
mais rápido possível. Nos foi falado pelo gestor anterior que estava em 
andamento esse projeto e até pedimos para ver antes da aprovação final. 

Pedimos para Eliete verificar junto a SVMA se existe mesmo algum esboço do 
projeto. 

 
Com todos os assuntos da pauta levantados, terminamos a nossa reunião 

ás 12h15. 
 
São Paulo, 10 de outubro de 2023. 

 
 
 
Conferência: 
 
 
 
______________________________ 
Eliete Ferreira 
Administradora do Parque Previdência 
Coordenadora do Conselho Gestor 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


